

11月のできごと



保育公開・収穫祭「あいがとうの会」をしました。

保育公開では全園児で綱引きをしたり伝承遊びをしたりして楽しく活動している様子を見ていただきました。

その後の収穫祭では、田んぼでのお米作りや畑での野菜作りを振り返り、お世話になった地域の方へお礼の歌や言葉を伝えました。収穫した米や野菜を使ったおにぎりや味噌汁を味わい、自然の恵みに感謝しました。

地域の皆さんへあいがとうの気持ちを込めて…(ボランティア活動)



出雲市ボランティアーウィークに合わせて、お世話になった地域の皆さんへあいがとうの気持ちを込めて、お花をプレゼントしました。

また、ごみ拾いをし、地域がきれいになる気持ちよさを感じました。

年長 そら組



県立大学の敷地内でたくさんの落ち葉と出会い、みんなで「せーの！」ふわっと舞い落ちる葉っぱに大喜びでした。

北陽小の校庭で遊ばせていただきました。少し難しい遊具にもどんどんチャレンジ！挑戦意欲をかきたてられていた子どもたちでした。

年中 たいよう組



落ちないように橋を渡ろう！
散歩で斐伊川土手に行つたこと、河川敷公園の池に魚やエビがいたことなど、体験したことからイメージをふくらませて遊んでいます。

年少 ほし組



年長・年中組さんと遊んだ「かごめかごめ」や「おおかみさん、いま何時」などの集団遊びを覚え、クラスの友達と楽しく遊んでいます。